

Dos carabineros y un civil resultaron fallecidos tras un violento choque ocurrido durante una persecución policial en Los Andes.

El lamentable hecho ocurrió luego de la alerta recibida por parte de vecinos, quienes reportaron un vehículo que estaba siendo conducido por una persona aparentemente en estado de ebriedad.

Anuncio Patrocinado

Ante esto, personal policial controló al conductor, sujeto que arremetió contra uno de los carabineros, provocándole lesiones.

“A raíz de esto, se generó un seguimiento y, lamentablemente, en la ruta del camino internacional, este vehículo colisionó contra uno de nuestros vehículos policiales, que se encontraba integrada por tres carabineros, dos de los cuales fallecieron y el tercero está gravemente lesionado, sin riesgo vital al momento”, detalló el general Edgard Jofré, jefe de Zona de Valparaíso.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Respecto al otro vehículo, el conductor también ha fallecido. Una persona que tenía varias condenas por conducción en estado de ebriedad”, agregó.

Además, el uniformado dijo que otras dos personas que se encontraban en el vehículo que escapaba se encuentran lesionadas.

El procedimiento está a cargo de la SIAT, que está realizando los peritajes de rigor para presentarle el informe al Ministerio Público.

Fuente: 24 Horas

y tú, ¿qué opinas?